



UN APLAZAMIENTO INTELIGENTE Y ANDRÉS CANTÚ BUSCA RECURSOS PARA SEGURIDAD

La **Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación** aplazó la discusión del proyecto de sentencia con el que se busca revocar la designación de **Arturo Salinas** como **gobernador interino de Nuevo León**. Una decisión que causó fricciones entre los magistrados, pero que se percibe como políticamente inteligente. No deja de ser importante esta pausa de los magistrados de este Tribunal, pues, sin duda, es un caso completamente constitucional de **Nuevo León**, donde queda por determinar si se violaron o no los derechos políticos electorales del **gobernador Samuel García**.

Mientras tanto, en Tamaulipas, el juez Juan Fernando Alvarado busca, sin permitir el derecho de audiencia de los implicados, podría otorgar la **suspensión definitiva** a **Javier Navarro**, un caso que está pendiente. Solo una cosa es segura respecto a los recursos legales interpuestos por García: el Congreso local cuenta con la facultad de determinar quién cubrirá el interinato. Sin embargo, también queda en claro que la vía judicial podría no llevar a nada y que solo agudiza el enfrentamiento entre el **Poder Legislativo** con el **Ejecutivo**.

ANDRÉS CANTÚ BUSCA RECURSOS PARA SEGURIDAD

El legislador federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Andrés Cantú**, subió al pleno de la **Cámara de Diputados** buscando aumentar los recursos para el municipio de **Apodaca**, un cabildo en el que deberá hacer uso de todas las fuerzas políticas. Nos dicen que la intención de Cantú es tener un presupuesto digno para los ciudadanos de este municipio a través de las **participaciones federales**, especialmente con los recursos etiquetados para el **Fondo de Seguridad**. Aún no se saben los montos destinados para este municipio de este fondo. Cantú también contempla cabildear con otros municipios de México que están presentando severos problemas de inseguridad. La realidad es que se deberían destinar recursos para mejorar la seguridad en todo el país, y en el caso Apodaca, en donde se han registrado **episodios violentos**, parece que podrán acceder a estos recursos para el mejoramiento de la policía municipal. Veremos si el diputado priista, quien busca ser candidato a la alcaldía de Apodaca en la próxima elección, logra bajar los recursos suficientes de este fondo.





La Sala Superior del TEPJF aplazó la discusión del proyecto con el que se busca revocar la gubernatura interina de Arturo Salinas.

